

## 文化の殿堂：地域の力を結集成果は？

中郷まちづくり協議会締めくくりの行事も天候の心配がないくらい前日までは好天が、当日のみ朝からの雨模様に出鼻をくじかれ人の出だしが今一で、朝から物産販売をしていただくスタッフの皆様方、駐車場関係者の皆様方には多大のご迷惑をお掛けすることとなってしまいました。

多くの方に来場していただくべくスタッフ一同総力で取り組み、4年程前から実施している餅まきに備えて、今年も一俵の餅を準備していただきました。閉会式後の餅まきには、多くの皆様方が残っていただき有終の美を飾り、喜んで帰って頂くことが出来、関係者一同苦労も吹っ飛びました。

地域の皆様方だけでなく、嬉野カトリックの家からも多くの作品展示や閉会式後の餅まきに協賛いただき多くのお菓子等も差し入れて頂きました。

体育館の南側には、野の花を楽しむ会のメンバー7名の皆さんが趣向を凝らした生け花展示で会場を華やかな雰囲気にしていただき、舞台北側には中川てる様が、前日から大きな鉢に自然の木々や花を飾り付け、舞台効果は満点、配食の中川、青山、坂本、松田、渡辺さんには前日準備から当日午前6時前に出勤、スタッフの弁当作りに奔走、物産販売の皆様方も早朝より準備に追われる姿に中郷地域のすばらしさが表れておりました。



写真コーナーでは、今年の行事の中からそれぞれが抜粋し展示していただきました。

公民館講座の「牛乳パックの花かご・松阪木綿のタペストリー・寄せ植えも24名の個々の花の配置と彩りで会場を包み」ササユリ会の池田、川西、本川、水谷、山口、鈴木、小谷、乾、丸山さんのきめ細やかな作品を出品、帽子やセーターが飾られ、日々の努力を垣間見る事が出来ました。

野妻さんの絵画も一般の作品が少ない中、異彩を放ち見る人を引きつけ、本川氏の陶芸は精度が高く鑑定団に出品してはどうかと尋ね、作品の数々に感嘆の声、本川さんの伊勢型紙、丸山紀さんのパッチワーク手芸品や長谷川恵さんの編み物等も、制作過程のご苦労が見て取れ根気のいる作業には敬服致しました。



## 趣向を凝らした物産販売は大人気

今年も各地域から特色のある物を出品、ほほえみ会の「お好み焼きや助六寿司」は凄い売れ行きで品数等も増やして頂きましたが、追いつかずいつもながら人気 NO 1 を誇り、前日、早朝準備が報われる一瞬でした。

野々花では、全てが手作りで試行錯誤しながら「甘藷と豆入りのオニギリ・ドーナツ・田楽・柚子胡椒」等の販売、安価が売りで人気を博し、育成会の「ポップコーンとフランクフルト」を販売、子供達には好評でした。

長生会では、「豚汁、フライドポテト」を販売、寒さも手伝い汁物は喜ばれ売れ行きも好調、食工房なかざとでは、「唐揚げと味ご飯」を販売して頂きました。

他のイベント等と重なり、古の食の蔵と昨年まで出店して頂いておりました宮野ショップは不参加となり寂しい限りでした。

## まちづくりが取り組む行事等の課題

中郷地域では従前より多くの行事等に取り組んで参りましたが、人口減少、高齢化の波が押し寄せ、「当たり前前が当たり前前に出来なくなっている現実があります。」

参加者の減少傾向も続き、行事のあり方、内容の検討も緊急の課題です。多くの課題が山積する中、継続していく必要があります。地域の皆様方のご意見等を集約して来年に向けて努力していきたくと思います。

## 閉会式後の餅まきには大勢の人が集結

イベント開催時や物産販売の時間帯には見られなかった多くの人々が体育館内に集まり主催者もビックリ、育成会の体験教室等が終了し多くの親子連れも参加していただき会場内は、異様な盛り上がりを見せていました。

餅まき開始時には、舞台最前列に多くの子供達が集まり、お餅と同時にカトリックさんからの差し入れのお菓子等が振る舞われると大歓声、十数分の時間でしたが最高の盛り上がりでした。

